

Hochsommer im Lahn-Dill-Kreis – Sommerferien Woche 3

Kurzweilige Ferienbetreuung mit vielen Kindern

In der letzten Ferienwoche fanden sich noch mehr Schulkinder auf dem Gelände der Ganztagsgrundschule ein.

Sechszwanzig Kinder – wovon ungefähr die Hälfte aus den zukünftigen Erstklässlern bestand – vergnügten sich am Schulgelände und bei einem Ausflug.

Aufgrund der Baumaßnahmen bot sich den „Baumeistern“ unter den Kids immer eine interessante Kulisse. Dazu kam, dass Schnipselberge abgeladen und noch nicht in Gruben unterhalb der Spielgeräte verfüllt waren. Ein Eldorado für Buddler, Lochversteckspieler und hüpfende Kids.

Das freie Spielen genossen die Ferienschüler:innen – einträchtig spielten und fuhren sie in Kleingruppen über Wiese, Schulhof und Spielgeräten.

Für die Mal- und Bastelexperten gab es natürlich noch ein Angebot, um sich mit Farben oder Kleber auszutoben und zu bekleckern.

Am letzten Tag zogen die Kinder noch einmal aus, um in der Eisdiele in Burgsolms ein kühlendes Kügelchen zu genießen.

Besonders erfreut waren die Kinder und das Betreuerteam über den Gast aus Nauborn, der sich hervorragend mit den Kindern verstand und zum Abschluss noch Süßwaren verteilte.

Aktiv mit den Kids: Ingeborg Oehler, Petra Groß, Jonas Rücker, Renate Panzer sowie Karo Sozansky, Jana Koch und Conrad Stein.

Suche nach den richtigen Buchstaben, um das Tagesmenue anzukündigen



Erst einmal den Hof kehren....
natürlich im Team ;-)





Hand in Hand
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND
SCHULE
NIEDERBIEL**
Ganztagsschule



Fisch- und Quallenbilder entstanden in Handarbeit



Die Jungs einträchtig zusammen



.....oder Frösche, die nach Insekten schnappen – ideales Koordinationstraining für Hand und Auge



Und ab geht es schwungvoll in die Schnipselgrube



Links: Unser Gastkind verteilt noch Süßigkeiten an die Betreuungskinder. Die Team-Kollegen wurden alle noch einmal fest von ihm gedrückt.

Text: 08.09.2022/Ingeborg Oehler
Fotos: Ingeborg Oehler, Renate Panzer